



## La petite agence



# Une nuit à l'école du Lac-des-Fées

**Texte de Samuel Labelle, Émilie Lévesque et Monica Tremblay Jimenez, journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées**

Le 22 décembre dernier, les élèves de cinquième année du Lac-des-Fées ont passé la nuit à l'école. Ce sont les deux enseignantes, Mmes Karine Côté et Nathalie Demers, qui ont proposé cette merveilleuse idée au comité de classe formé des élèves. Par la suite, ceux-ci ont planifié les activités de la soirée.



**Mme Karine Côté remet un cadeau à Iris Assana**

Nous avons fait un échange de cadeaux et un rallye. Par la suite, nous avons dansé et, pour terminer notre soirée, nous avons regardé le film, *Maman, j'ai raté l'avion 2*.



### **La danse des élèves**

Pour le souper, les deux enseignantes ont commandé de la pizza. Pour les élèves qui n'en voulaient pas, ils devaient apporter leur repas froid.

Le lendemain matin, nous avons fait un déjeuner partage. Chaque élève devait apporter un plat de nourriture. Par la suite, nous devons aller choisir ce que nous voulions manger.

### **Opinion des journalistes**

Samuel Labelle: je trouve que cette soirée était exceptionnelle !!!

Émilie Lévesque: j'ai adoré cette soirée et j'aimerais remercier Mmes Nathalie Demers et Karine Côté pour cette formidable activité !!!

Monica Tremblay Jimenez: cette soirée prouve que les professeurs ne sont pas là seulement pour nous punir. Cette soirée est une très belle expérience car on ne dort pas à l'école tous les jours !!!